

Enfants incrédules, pourquoi voulez-vous suivre ces chemins qui conduisent au précipice ? Suivez ma houlette et vous ne périrez pas. Cela vous est dit pour être transmis à vos frères.

Où demeurait St. Pierre ?—Dans les déserts. Que faisait-il ?—Il enseignait la vertu et la vérité. Quel était son costume ?—Une grande robe pour couvrir sa nudité. Avec qui conversait-il ? Avec les pauvres. De quoi se nourrissait-il ?—D'herbages. Dans quoi buvait-il ?—Dans un gobelet de palmier. Où se couchait-il ?—Dans les déserts, sur les gazons. Comment dormait-il ?—En pensant à ses frères, qui étaient dans le danger. Était-il heureux ?—Oui, parcequ'il avait la conscience tranquille, et, de plus, il faisait la volonté de Dieu en suivant les ordres de son Frère. Dans tout ceci vous devez reconnaître son successeur.

1 JUIN 1859 :—Rayon éclatant, qui doit éblouir et aveugler les hommes !

Mes frères, vous savez que pour arriver dans le royaume, il faut être bons.

Demain est l'Ascension. Vous devez avoir présent à l'esprit ce Frère toute cette journée. Il va décidément vous quitter afin de vous préparer une place, suivant votre mérite....

Mes frères, ce jour fut triste et gai en même temps pour les apôtres. Nous étions gais quand nous le savions parti pour nos intérêts, mais tristes en pensant qu'il n'était pas visiblement parmi nous. En ce jour-là sa très-chère Mère était navrée de douleur, et nous sommes cause aussi de toutes ses souffrances, aussi grandes moralement que celles de son Fils. Thomas.

Un autre.

Patience, courage et persévérance. Soyez toujours fidèles sans passion. Ecoutez et croyez avec ferveur. Voilà sur quoi vous devez bâtir votre édifice. J'ai été envoyé pour vous dire cela.

4 JUIN :—Gloire à Dieu ! Oui mes frères, car il a tout prévu. Cherchez et vous trouverez.

Il y a certaines personnes, trop ignorantes pour apprécier le bien et trop faibles pour rejeter le mal, qui ne croient qu'en la confession. Pour elles, une fois qu'elles se sont confessées, elles n'ont plus besoin de rien ; le prêtre leur donne l'absolution, quand bien même elle viendrait de tuer ou voler.

Mes frères, Jésus se confessait à St. Jean Baptiste et à ses apôtres. Vous pouvez aussi vous confesser de la même manière à vos frères, après les avoir bien éprouvés. Qu'appellez-vous donc confession ? Je vais vous le dire : Vous êtes dans un embarras. Vous pensez qu'un de vos amis peut vous en retirer ; vous allez avec pleine confiance lui expliquer votre peine. Oui, alors lui, s'il est chrétien, et qu'il soit en son pouvoir de vous soulager par des conseils ou par son assistance, selon votre peine, il le fera.

Avant de vous venger contre quelque frère qui vous a fait tort, consultez un tel ami, et naturellement le mal n'arrivera pas. Voilà la confession. Mais si vous avez l'idée que vous trouverez grâce devant Dieu parceque le prêtre peut vous donner l'absolution, vous commettrez toutes sortes de crimes. N'est-il pas un homme comme vous ? Eh bien ; tous les hommes peuvent vous confesser pourvu qu'ils soient à la portée de vous soulager. J'étais confesseur. Je me nomme Pierre....(41)

5 JUIN :—Amis, voilà le bonheur : Aimer Dieu, supporter le prochain avec tous ses défauts, pour

l'amour de Dieu ; se résigner dans quelque position où l'on se trouve : Avec ces trois vertus vous êtes heureux.

Le Même ne viendra pas ce soir, ni pendant quelque jours, mais il a toujours les yeux sur vous. Ne doutez jamais de ce que vous voyez. Rappelez-vous que Thomas a été incrédule et que jusqu'aujourd'hui il ne peut s'en consoler.

Ce matin, il vous a été promis une explication sur le cercle de Monsieur V....(42)

Eh bien, le malheureux, il est de bonne foi ; mais son orgueil l'empêche d'arriver où arriveront beaucoup de ses frères. Les esprits qui vont chez lui, sont des esprits égarés qui ne font que marcher nuit et jour pour troubler les hommes. Ce sont ces esprits qui cherchent à contenter son orgueil, puisqu'il les laisse faire. S'il veut obtenir quelque vérité, il ne doit jamais lui-même questionner les esprits. Ces même esprits qui le fréquentent sont dans les ténèbres, appelées dans l'Evangile, ténèbres extérieures. Ainsi, comment voulez-vous qu'ils donnent la lumière.

Souvent quand vous désirez quelque chose raisonnable, les esprits supérieurs, qui voient votre désir, tâchent de vous l'obtenir, comme je vous l'ai déjà dit. Mais si vous commencez à les questionner, ils vous laissent avec ces esprits égarés, qui sont bien heureux de trouver ces occasions. Ce sont là ce que vous appelez les démons ; mais ils ne sont autre chose que des esprits malheureux, qui ne peuvent pas encore entrer dans le royaume, et qui sont retenus dans ce monde pour purifier leurs âmes. Ils assistent au bonheur des esprits supérieurs sans pouvoir les suivre....(43)

8 JUIN :—Providence sublime ! Juge suprême ! Créateur de l'Univers ! Enseignez à vos enfants la prière qu'ils doivent vous adresser.

Notre Père qui êtes au ciel, donnez-nous la sagesse, afin que nous l'enseignions à nos frères ; donnez-nous la pureté, qui est le signe de vos enfants ; éloignez de nous l'orgueil, qui nous fait mépriser nos frères ; chassez loin de nous l'égoïsme, qui nous empêche de voir le bien ou le mal que nous faisons à nos frères ; donnez-nous le courage de supporter nos frères, malgré leurs défauts ; car nous sommes nous-mêmes chargés de défauts ; si vous ne venez à notre secours, nous serons submergés dans cette mer impure ; donnez-nous le pain de chaque jour, afin que nous puissions soulager nos frères malheureux.

Frères, comprenez-vous ces belles paroles de notre cher Frère ? Il vous enseigne à prier ainsi, afin que Dieu, voyant votre désir de vous corriger, puisse vous accorder les grâces qu'il implore pour vous. Courage, il est à votre tête, les armes à la main. Il y en a beaucoup qui s'éloignent de votre cercle, car ils trouvent trop durs les sacrifices qu'il demande....(44)

10 JUIN :—Mes frères, aimez-vous les uns les autres. Donnez-vous la main, vous surtout qui êtes de la même croyance. Le courage s'augmente en faisant le bien, mais le mal l'affaiblit l'âme.

Il ne faut pas croire à tout ce que l'on vous dit, car vous devez vous rappeler ce que l'on vous a dit au sujet des esprits errants....(45)

12 JUIN :—Univers, qui t'a créé ? Homme, qui te permet de voir ! Oiseau, qui t'a donné tes ailes ? Vous allez tous me répondre : c'est Dieu. Oui, c'est Dieu. Lui seul a tout fait par sa puissance.

rependan
savants p

Voilà
apôtres de
grande g
à table a
Alors voy
nouvelle,
Il prit le
qui doit r
Il ne leur
corps ; m
pain et bo
lui et de s
farine et d
une idée c

Mes frè
apôtres le
vin, en vo
Voilà la c
stitué.

En vos
Jésus est
sont aussi.
céder pour
avez d'int
Seulement
des endroi
chent les
avec mode
n'avait ni
sur la terre
de clône,
arbres.

17 JUIN
sont les bie
est la plus
Elle nous a
Royaume
suivent le
mes frères,

Dieu n'o
cents. Il
il en faut
rait comme

Les espr
selon qu'il
des cercles
leur perme
ignorants.

truire les h
sauver, s'il
19 JUIN
qu'il a créé
dans les ép
le secours
sortir ! Ce
naissance-v
monter ces
avez assez
tant ces te
moyen de
fuyez.

Comprene
sont bien cl
s'égorger et
Voilà la l